

MINISTÈRE DE LA DÉFENSE



DIRECTION GENERALE DE LA
GENDARMERIE NATIONALE
Service des opérations et de l'emploi
Sous-direction de la défense
et de l'ordre public
Centre de renseignement et
d'opérations de la gendarmerie

18 JUIN 2008

<u>N° 76323 du 9 juin 2008</u> DEF/GEND/OE/SDDOP/CROG

BORDEREAU D'ENVOI

DÉSIGNATION DES PIÈCES	NOMBRE	OBSERVATIONS
OBJET: Procédure relative aux PAN.		REFERENCE: Lettre n°46862 DEF/GEND/OPS/ du 20 octobre 1975.
PV N° 323/2008	1	TRANSMIS « Pour attribution »
DESTINATAIRE: Centre national d'études spatiales GEIPAN – BPI 2911 18, avenue Edouard-Belin 31401 TOULOUSE CEDEX 9		Le colone chef du bureau Par ordre, le chef d'e

GI	ENDARME	RIE NAT	TONALE				
Groupement					PROCÈS-VERBAL DE RENSEIGNEMENT ADMINISTRATIF	г	
Brigade teri	ritoriale		7		DOSSIER Nº 72898		
Code Unité 05001	P.V 00323	Année 2008	N° pièce	Feuillet 1/3	SOE	Nmr dossier justice	
					Analyse et références		
Objet	Audition suite observation OVNI						
Références							

Le vendredi 4 avril 2008 à 17 heures 30 minutes

Nous soussigné MDL/C

Officier de Police Judiciaire en résidence

Vu les articles 59 et 298 du décret organique du 20 Mai 1903 portant règlement sur l'organisation du service de la gendarmerie

Nous trouvant au bureau de notre unité

rapportons les opérations suivantes :

Le 04 avril 2008 à 17 heures 30, nous entendons la personne dénommée ci-dessous

	IDENTITÉ	· •
Nom .	Prénom	
Sexe Situation de Famille	Date Naissance	Commune Naissalice et Code Postal Inse
M	14/12/1951	
Adresse		Validité état-civil
		Identité déclarée
Commune et Code postal	Insee N° de Téléphone	Profession Nationalité (si étranger)
		Ingénieur électronicien Française
	DÉCLARATI	ON §
, 56 ans. J'hal	oite au 5 ^{ème} étage d'un imme	uble en comportant 7, à l'adresse indiquée d
donne vers le Sud coté salor	, et vers le Nord pour les ch	ambres.

Je m'appelle dessus.

L'appartement

Nous sommes samedi 29 mars 2008, il est environ 19h05-19h10 (heure d'hiver), le ciel est dégagé et encore relativement clair.

J'ai passé cette journée à arpenter un salon parisien, et, de retour chez moi, je prend un peu de repos dans le fauteuil du salon près de la porte fenêtre du balcon, les yeux perdus dans le vague vers le haut de la colline de Meudon/Clamart.

La personne entendue

03. JUIN 2008

L'Officier de Rolice Judiciaire

(DESTINATAIRES)

Date de clôture

[2]-M. le Préfet à NANTERRE

[1] - M. Monsieur le général commandant la région aérienne à PARIS

[2] - DGGN, Bureau défense Opération -Bureau renseignement situation à PARIS

[_]-[1]-Archives

Je précise que je n'ai pas consommé d'alcool de la journée, que je ne suis fumeur de cigarette qu'occasionnellement, (je n'ai pas fumé ce jour là), suis professionnellement actif (ingénieur électronicien), et ne suis aucun traitement médicamenteux. Je jouis aussi d'une bonne vision nonobstant une légère presbytie naturelle liée à mon âge. Je ne fais partie d'aucun mouvement mystique ou autre.

J'aperçois distraitement au loin au-dessus de la colline deux formes dans le ciel que je pris un très court instant pour des oiseaux. N'ayant pas déceler de mouvement d'ailes, j'assimilai alors naturellement ces formes à celles d'avions ou d'hélicoptères plus lointains, le passage de ces derniers étant très fréquent de par la proximité de l'Héliport de Paris.

A ce stade de l'observation, tout semblait normal.

Puis, progressivement, intrigué de ne pas pouvoir identifier ces 2 objets, et qu'aucune forme connue se révélait, mon attention grandit.

Ces objets étaient alors aussi masqués par d'étranges reflets de lumière noire, un peu comme une tache d'encre que l'on aurait tenté d'effacer et dont les bords feraient des bavures, chose que j'attribuais d'abord à un embuement de mes yeux, mais ce n'était pas le cas.

La vitesse d'approche me semblait semblable à celle d'un avion en phase d'approche, vue d'un angle d'environ 20 - 25° par rapport au sol, et dont j'estimais alors la hauteur entre 2000m et 3000m.

Ces objets se dirigeaient droit sur moi.

A partir de là, les reflets cessèrent progressivement et rapidement et laissaient apparaître une forme ronde ou peutêtre légèrement ovale, avec une précision qui s'accroissait avec leur rapprochement.

Je me précipitais alors sur le balcon pour mieux voir et m'assurer de ce que je voyais, et à ma grande stupéfaction je constatais la réalité de ces formes.

Un troisième objet apparut alors sur ma gauche, au-dessus d'un immeuble proche qui a du le masquer auparavant.

Ces 3 objets volaient vers moi pratiquement sur la même ligne, il me semble cependant que celui du milieu était plus en avant que les deux autres.

Je crus un instant à des ballons qui seraient portés par le vent, ballons de 1,5m environ distants de 200m. J'ai vite écarté cette hypothèse, leur vitesse aurait alors été de plus de 200km/h, et sans vent favorable.

Leurs formes rondes de couleur sombre se définissaient très nettement dans le ciel. Sans repère d'échelle, j'étais incapable d'estimer distance et vitesse, entre quelques centaines de mètre et quelques km! La vitesse apparaissait toujours uniforme, et toujours rectiligne vers moi.

En se rapprochant de moi, entre 35° jusqu'à environ 70° d'angle, je cherchais à détailler l'intérieur du rond, qui était sombre, d'une couleur indéfinissable entre gris-bleu –beige ; la surface était comme brouillée par un nuage, alors que les contours étaient très nets, un peu comme un miroir qui reflèterait un nuage.

Ces objets me semblaient de plus en plus étranges et je ressentais alors comme un léger malaise à cette vision.

A environ 70° d'angle, je concentrais mon observation sur l'objet du milieu, plus proche.

A partir de là, la surface apparente de l'objet évoluait alors constamment et rapidement, virant vers le brun puis paraissant s'éclaircir et aller vers la transparence, semblable à une méduse.

Puis, lorsque l'objet allait passer à ma verticale, il semblait littéralement s'ouvrir et laissait voir l'intérieur :

C'était le vide, d'une profondeur inouïe, vertigineuse, comme une fenêtre ouverte sur le fin fond du cosmos, ni clair ni obscur, sans couleur! Mon regard était littéralement englouti et happé par ce gouffre !

La taille de l'objet à son zénith était d'environ de la taille d'un disque de 5cm tenu à bout de bras.

Je me précipitais alors vers une des chambres Nord pour les voir ressurgir de l'autre coté, en criant alors à ma belle fille présente dans sa chambre, de venir voir.

Pendant que je courrais, troublé surtout par cette dernière vision que je qualifiais d'hallucinante, je doutais alors de les revoir.

Mais ils étaient là, déjà à 70° d'angle environ vers le Nord, continuant leur étrange voyage. Le troisième était par contre à nouveau masqué par un bâtiment.

Ils étaient alors « redevenus » des disques équivalents à ceux que j'avais observé sous le même angle coté Sud, le phénomène était symétrique.

Malheureusement la présence d'immeubles voisins ne permettait pas de les suivre très longtemps.

ma belle fille, a observé la même chose. Il lui a semblé cependant que l'un des objets était de couleur rouge.

La personne entendue

L'Officier de Police Judiciaire

Quelques données complémentaires :

La trajectoire était rectiligne du début à la fin du phénomène.

La vitesse était constante.

Après vérification sur une carte Michelin, en moyennant les approximations, la direction était exactement la ligne Sud-Nord.

La durée du phénomène est d'environ 20 secondes coté Sud, le temps de passer du salon à la chambre 10 secondes , et coté Nord environ 5sec.

Il n'y avait aucun bruit, notre environnement est très calme, l'immeuble donnant des deux cotés sur des cours intérieures.

e 04 avril 2008 à 18 heures 00, lecture faite par moi des renseignements d'état civil et de la déclaration ci-dessus, j'y persiste et n'ai rien à changer, à y ajouter ou à y retrancher.

La personne entendue

L'Officier de Police Judiciaire

 \wedge